



COMUNICADO DE PRENSA

DiliTrust Consolida su Liderazgo en LegalTech en Europa con la Adquisición Estratégica de PACTA, Líder Alemán en CLM

Expansión del Liderazgo en LegalTech en la Región DACH

PARÍS & BERLÍN – 26 de febrero de 2025 – [DiliTrust](#), la empresa Legal Cloud impulsada por IA para equipos jurídicos internos, anuncia la adquisición de [PACTA](#), una robusta solución alemana de gestión del ciclo de vida de contratos (CLM, Contract Lifecycle Management). De este modo, marcan un nuevo paso en su rápida expansión en la región DACH.

DiliTrust trabaja con importantes clientes en la región actualmente. Entre ellos destacan Franke, Aeropuerto de Múnich, Holcim, Schnellecke, Euronics, Eintracht Frankfurt y EnBW. Con la adquisición de PACTA, DiliTrust refuerza su posición como el líder proveedor de soluciones CLM en Europa.

Esta adquisición representa un paso más en la estrategia de crecimiento de DiliTrust, combinando tecnología de vanguardia con una sólida experiencia en sus mercados locales para ofrecer mayor valor a los equipos jurídicos internos en toda Europa.

"PACTA es una referencia entre soluciones CLM en el mercado alemán. Su profundo conocimiento del sector lo convierte en el socio ideal para nuestra estrategia de expansión en Europa," comentó Yves Garagnon, Co-CEO de DiliTrust. *"Con esta adquisición, reafirmamos nuestro compromiso de ofrecer las mejores soluciones a los equipos jurídicos en la región DACH."*

PACTA aporta una experiencia altamente complementaria a las soluciones de CLM de DiliTrust, reforzando aún más su módulo de gestión del ciclo de vida de los contratos impulsado por IA. La integración de sus avanzadas funcionalidades en la Legal Cloud de DiliTrust permitirá ofrecer soluciones más robustas, intuitivas y estratégicamente diseñadas para maximizar el impacto en la gestión legal.

"Desde el primer día, quedó claro que compartíamos la misma visión," afirmó Fabian Pohl, Co-Fundador y Director General de PACTA. *"DiliTrust nos proporciona la escala, los recursos y la experiencia necesarios para impulsar nuestra tecnología al siguiente nivel, mientras que nosotros aportamos un profundo conocimiento del mercado local y una solución innovadora que generará un valor añadido significativo para nuestra base de clientes combinada."*



El mercado europeo de LegalTech está en constante evolución, con múltiples proveedores especializados que atienden diversas necesidades. Con la adquisición de PACTA, DiliTrust está integrando soluciones líderes para crear un ecosistema más robusto, escalable y conectado para los equipos jurídicos y corporativos en todo el continente.

"El sector legal está evolucionando más que nunca, y las empresas buscan soluciones integrales impulsadas por IA para gestionar sus flujos de trabajo jurídicos de manera eficiente," afirmó Nadim Baklouti, Co-CEO de DiliTrust. *"Con la incorporación de PACTA a DiliTrust, estamos acelerando nuestra visión de convertirnos en la plataforma de LegalTech verdaderamente unificada y líder en Europa."*

Como parte del proceso de integración, DiliTrust y PACTA se comprometen a mantener un alto nivel de servicio para todos sus clientes.

DiliTrust continúa fortaleciendo su presencia en Alemania, con 25 empleados en sus oficinas de Berlín y Múnich, que trabajan en estrecha colaboración con su equipo global de más de 300 profesionales. Esta expansión reafirma el compromiso de DiliTrust de apoyar a los equipos jurídicos internos con soluciones avanzadas, eficientes y seguras, adaptadas a sus necesidades en constante evolución.

A lo largo del proceso de integración, tanto DiliTrust como PACTA garantizarán la continuidad del servicio para los clientes, asegurando una transición fluida, capacidades mejoradas y un servicio ininterrumpido. Lo más importante es que todo el equipo de PACTA, incluidos sus fundadores, continuará siendo operativo, brindando continuidad y una profunda experiencia para seguir enriqueciendo la experiencia del cliente.

Acerca de DiliTrust

DiliTrust es un proveedor global de soluciones SaaS potenciadas por IA, dedicadas a impulsar a los equipos jurídicos internos, permitiéndoles recuperar su tiempo y tranquilidad. A través de su IA propietaria, DiliTrust asegura y optimiza las operaciones legales, permitiendo que los equipos se concentren en la toma de decisiones estratégicas y maximicen su impacto en la organización.

La Suite DiliTrust Governance permite a los departamentos jurídicos gestionar eficientemente todo el ciclo de vida de los contratos, centralizar la gestión de entidades, asegurar las reuniones del consejo de administración y mantener el control sobre la gestión de casos.

Con más de 2.500 clientes en más de 60 países, DiliTrust tiene presencia en ubicaciones clave, incluyendo Canadá, Dubái, Francia, Alemania, Italia, México, España y Estados Unidos.



Comprometida con promover la simplicidad, la innovación y la seguridad, DiliTrust facilita a los departamentos jurídicos trabajar de forma más eficiente, optimizando las operaciones y reduciendo los riesgos.

Descubra más en www.dilitrust.com/es/

Acerca de PACTA

PACTA es una plataforma alemana de gestión del Ciclo de Vida de los Contratos (CLM) que transforma la administración contractual mediante automatización impulsada por IA. Al optimizar la creación, negociación y cumplimiento de contratos, PACTA ayuda a las empresas a reducir riesgos, acelerar los ciclos de negociación y mejorar la eficiencia. Con la confianza de equipos jurídicos, PACTA garantiza una gestión contractual más inteligente, rápida y segura.

Más información en www.pacta.ai

Contacto

Christophe Henner

christophe.henner@dilitrust.com